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優化石排灣交通規劃 

 

路環石排灣居住人口隨著新建項目陸續入伙，居住人數與日俱增。有居民

反映區內公共巴士服務分佈不均，其規劃未能滿足區內居民的出行需求。但由

於居民乘車的需求量越來越大，但不少居民認為現有的幾條巴士線路較為重

疊，同時又有候車時間長，快線營運時間短等問題，居民期望政府因應社區發

展適時檢視區內的站點和路線設計，適當地延長快線的營運時間，彈性增加巴

士班次，方便大眾使用公交出行。過去前往路環的巴士路線主要是到郊區，其

後石排灣公屋群入伙，至另一大型屋苑「金峰南岸」建成，巴士路線便延伸至

金峰南岸，將來該區新的國際學校投入運作，便再增加站點；巴士路線正因有

關情況愈來愈迂迴。 

隨著輕軌石排灣線有望於年內正式投入使用，石排灣近年來不斷發展，除

了有醫院、新樓宇落成，附近幾所學校也陸續開始招生且當地旅遊資源豐富，

若石排灣巴士線站點能延伸不同區域，相信除了能解決區內來往人員出行難的

問題外，另外第四大橋落成後，預計路環區入住人口亦會增加，路環區亦會迎

合多元遊遊展，未來可因應地區發展增設更多路環與氹仔循環路線，主要路線

可包括主要公共設施及境點路線，進而引入旅客及更捷居民出行。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

附件 – 相片 

 

 
傳承國際學校(路環) 

 

 
培正中學(路環) 

 

 
金峰南岸巴士站(星期日) 

 

 

 


